

Le covoiturage doit redémarrer

CONCOURS Du 25 au 29 septembre, la population est à nouveau incitée à covoiturer pour se rendre au travail. Le Dispositif covoiturage dans l'Arc jurassien, qui réunit seize partenaires le long de la frontière franco-suisse, vient de faire savoir qu'il relançait son «Challenge covoiturage». Pour ce concours, les personnes qui s'inscrivent s'engagent à réaliser leurs trajets do-

micile-travail à plusieurs dans une voiture durant ces cinq jours. Selon le Dispositif covoiturage, les équipes participeront à un tirage au sort et pourront donc se voir remettre des récompenses, comme des paniers garnis ou des bons de repas. **LQJ**

.....
Inscriptions sur
www.covoiturage-arcjurassien.com.



Verra-t-on moins de voitures sur la route? Et plus de monde dans les voitures? Réponse dès le 25 septembre.

ARCHIVES D. LUDWIG